

**芝浦工大柏
猛打快勝**

高校野球 県大会

夏の高校野球県大会は13日、県野球場など10球場で1、2回戦28試合が行われた。拓大紅陵が順当に初戦を制し、1点差ゲームをものにした千葉北などとともに3回戦へ進んだ。夏の甲子園で優勝経験のある銚子商は柏南に逆転負けを喫し、初戦で敗退した。14日は、10球場で2回戦27試合が行われる。

封。磯辺は序盤に得点圏へ走者を進めたが得点できず、波に乗れなかつた。

輩の夏を終わらせた」と任を感じていた。雪辱にかけて1年間練習を重ね、の日は3打数3安打の躍。3番打者の役割をきり果たした。それでも本人は「まだ借りは返せない」。昨夏の悔しさ次戦にもぶつけるつもりだ。

青葉の森

3回一塁4点で逆転

2点適時打で均衡を破る
と、七回には浜がソロ本塁打を放った。投げては阿部、

⑪ 検見川の主将、浜邊洋選手（3年）が公式戦初の本塁打を放った。内角に来たボールを振り抜くと、打球は低い弾道でそのまま右翼席へ飛び込んだ。

投打がみ合い、完勝
佐倉一下、総は、投打が
つちりかみ合つた佐倉が
回コールド勝ち。一回、
鳥の適時三塁打などで4
を先制すると、二、四回
も追加点を奪つてリード
広げた。投げては先発・

回、二死一、一塁から小野の2点タイムリーなどで4点を挙げて逆転。その後も着実に加点した。千城台は4番・松山が4打数4安打と氣を吐いたが、後続が続

苦油丁木柏

柏大工芝浦

田允監督と中学の野球部から一緒にプレーしてきた仲間だ。福田監督は「初めは中学生というより小学生という感じだった」と中学入学当初の部員たちの印象を語り、野球だけでなく私生活も手取り足取り指導した。選手が無断で練習を休むこともあり、捕手の大熊崇希（同）は「中学の時は報告、連絡、相談の『ほうれんそう』をしつかりやれとしつこく言われた」。主将の宮下凌（同）は「毎日くたくたになるまで走っていました」と中学時代を振り返った

そして、6年間共に過ごした仲間や監督と戦う最後の夏の大会が始まった。初戦は10得点で大勝したが、次戦の相手はAシードの東海大望洋。

なさい」と自ら考えて行動することを求めた。すると、選手たちは中学時代に学んだことを土台にして、自分たちで協議して練習内容を決めるようになつた。福田監督は「格段に大人になりました」と選手たちの成長を感じ取つてい

船橋市民

芝浦工業大学は、同大柏中学校

高校に進むと、福田監督は「目配りや気配りを大切に」

6年間の集大成となる。一単に
は無欲で挑もうとしている。